
 
Compte rendu de la réunion du Bureau du 5 Mai 2021  

18h30 en Visioconférence 
 
Présents : Yves BERNIER, Nikita IONNIKOFF, Gérard LONGETTI, Olivier PERRET, François SAVELLI et 

Michel VASSALLO 

 

A l’ordre du jour : 

Dossier ANS : 

▪ Comme mentionné sur le CR de la réunion du Comité Directeur du 7 Avril cette année notre demande 

a porté sur le recrutement et la fidélisation des jeunes pour un montant demandé de 2.000€. 

▪ En ce qui concerne le bilan des actions pour lesquelles nous avons reçu une aide l’année dernière nous 

avons pu justifier l’aide concernant justement le recrutement et la fidélisation des jeunes mais nous 

devrons justifier la saison prochaine celle concernant nos actions en faveur de notre élite jeunes 

orientées sur leur participation à des compétitions nationales et internationales, actions que nous 

n’avons pas pu réaliser cette saison à cause de la crise sanitaire. 

▪ Pour les clubs la clôture de dépôt des dossiers était le 2 mai, la première réunion du groupe restreint 

d’évaluation (Paca) des dossiers est prévue le lundi 10 mai. 

.  

AG CDAM 2021 : 

▪ Elle devrait normalement être maintenue, comme prévu, le samedi 12 juin, en présentiel. Nous 

cherchons une salle assez grande pour permettre de respecter les règles sanitaires, la priorité est 

donnée à la salle de l’ESTEREL GALERY à Mandelieu. En cas d’impossibilité nous essaierons 

Mouans Sartoux ou Nice.  

▪ En cas de problème pour le 12 juin nous pourrions décaler cette AG à la semaine suivante, le 19 juin. 

▪ Un poste est actuellement disponible au sein du Comité Directeur, poste « Réservé Féminin », le 

Secrétaire Général va envoyer l’appel à candidature très rapidement avec date limite de dépôt pour le 

vendredi 21 mai 2021. 

 

Reprise des compétitions :         

▪ Il nous faut attendre les directives Fédérales (officielles) : 

• 19 mai (ou 9 juin ?) : ouverture des salles à l’entraînement : à confirmer si pour tous ? 

• 9 juin : reprise des compétitions ? : uniquement prévu pour l’élite, les clubs pourront sans 

doute organiser des manifestations (tournois d’été et stages) mais le CDAM (le bureau pour 

l’instant) ne prévoit rien dans ce sens 

 

Questions diverses  

▪ Le Président nous soumet la demande du club de Grasse qui, suite à sa nouvelle position (la section 

Tennis de Table du club omnisport des PTT de Grasse devient un club uni sport TT au 1 juillet 2021) 

sollicite une aide du CDAM pour l’achat de nouveaux maillots. 

• Les membres du bureau répondent à l’unanimité que le CDAM ne peut en aucun cas satisfaire 

ce type de demande, depuis toujours chaque club prévoit son renouvellement de maillots (à 

une cadence spécifique) même sans changement de statut !    

 

La réunion se termine à 19h45, le Président proposant une réunion du Comité Directeur (en visio) avant la fin mai.   

 

G. LONGETTI 

Secrétaire Général 


